

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

03 de agosto de 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Tres en Raya Verónica Malo	El candidato de Morena para la CDMX	¿Sería mucho pedir que elijan de candidato de la 4T al menos peorcito? Omar García Harfuch , secretario de Seguridad de la CDMX. Sufrió un atentado. Habría que decirle a AMLO que aunque no es militar, está logrando la proeza de disminuir los homicidios y el crimen. Su mayor pero” es que López Obrador no lo quiere a pesar de su trabajo (o quizá precisamente por eso).
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Seguridad chilanga	Algo bueno ha pasado en la seguridad de la CDMX. El despliegue de un sistema de cámaras controladas desde el C5 ha sido crucial. La concentración de unidades de patrullaje en una zona relativamente pequeña es también relevante. Otro factor ha sido el trabajo del secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch .

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	Trascendió	Índices delictivos	El jefe de Gobierno de CDMX, Martí Batres , sigue haciendo cuentas de su gestión y ahora compartió en redes sociales que los índices delictivos de alto impacto siguen bajando en la capital , ya que los homicidios registrados en julio de este año disminuyeron 16 por ciento respecto al pasado mes.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	Trascendió	Fentanilo	En oficinas federales cuentan que la titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez , busca trazar un plan destinado a un mejor combate al tráfico de fentanilo y aseguran que en octubre próximo habrá un nuevo encuentro entre autoridades de México y de EU para revisar el avance que han tenido ambos frentes en busca de poner un freno a este problema.
Excélsior	Frentes Políticos	Esfuerzos inútiles	Expertos y legisladores federales alertaron del crecimiento en los casos de violencia contra las mujeres en México, pues cada día, en el país, se abren 750 carpetas de investigación por violencia de género . El problema es que las familias se enfrentan a la impunidad y la resistencia de algunas entidades para considerar todos los asesinatos de mujeres como feminicidio.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

03 de agosto de 2023

La Razón	Rozones	Demostración de fuerza	Hay quien cree que el operativo en Morelos contra las mafias de talamontes sentará un precedente sobre la firmeza con la que deben actuar las fuerzas del orden . A pesar del intento de frenar a las autoridades con pobladores como escudo, el operativo culminó con éxito, pues se cumplió el objetivo de asegurar cuatro aserraderos ilegales, así como vehículos robados, maquinaria y otros enseres. Los elementos del Ejército, de la Guardia Nacional, de la Policía morelense y de la Profepa fueron agredidos a pedradas y se intentó frenarlos con bloqueos y quema de vehículos.
Excélsior	Frentes Políticos	Una burla	El centro de Uruapan vivió un momento de alerta debido a un presunto artefacto explosivo en el interior de una caja; sin embargo, resultó ser falso . Elementos de la Sedena se presentaron en la zona para iniciar el protocolo de retiro de explosivos.

Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Basta	Plaza Central Juan R. Hernández	Libros	En un esfuerzo por fomentar la reinserción social y generar oportunidades para personas privadas de la libertad, el GCDMX ha puesto en marcha el subprograma Capacitación para el Bienestar Laboral. Esta iniciativa, desarrollada en colaboración con la Secretaría de Trabajo y Fomento al Empleo y la Subsecretaría del Sistema Penitenciario , busca capacitar a un total de 960 personas que se encuentran en los 13 Centros Penitenciarios de la ciudad.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Centavitos	Hablando de Iztapalapa, el que anda bien encabritado con Clara es Gabriel García, quien acusa a la alcaldesa de haberle pirateado su lema para su precampaña en esa zona. El senador edita un periodiquito llamado Sentimientos de Iztapalapa, y Brugada empezó a utilizar en sus recorridos el lema: Sentimientos de la ciudad.
El Sol de México	A la Sombra	Morena	Se anticipa una negativa del funcionario a rendir cuentas ante los legisladores, pero, eso sí, ya lo tienen muy metido en la grilla capitalina como posible precandidato de Morena a la Jefatura de Gobierno, junto con el poco conocido en la ciudad de Miguel Torruco , el hijo del secretario de Turismo federal. Ambos aparecen en extrañas encuestas donde sus preferencias dicen estar por encima de cuadros morenistas de viejo cuño en la CDMX.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

03 de agosto de 2023

El Heraldo de México	Sacapuntas	Plenaria sin corcholatas	Las corcholatas no serán invitadas a la plenaria de la bancada de Morena en San Lázaro, el próximo 27 de agosto . Su coordinador, Ignacio Mier, busca impedir un aplausómetro que lo meta en líos. Incluso, en tono de broma, mencionó que “no pueden venir a contaminar con su proselitismo el trabajo legislativo”.
Milenio	En Privado Joaquín López	Revires	Dos precandidatos de López Obrador dan señales de vida. Uno, Ebrard, respondió a Sheinbaum que criticó su plan de seguridad. Claudia, vi tu tuit, y celebro que al fin te hayas decidido a participar en los temas que más le preocupan a la gente. Y ella respondió con otro: Marcelo, qué bueno que leas mis tuits.
Milenio	Política Zoom Ricardo Raphael	¡Sí es violencia de género!	“AMLO, Jesús Ramírez, Hugo López-Gatell y el general Luis Cresencio Sandoval tienen atado de pies y manos a Adán Augusto López; es su pelele, su títere, su empleado”. En contraste, si en la misma frase se sustituyera el nombre de Adán Augusto por el de Claudia Sheinbaum, el sentido de las palabras cobraría otro giro, ya que nuestra cultura machista podría hacer que muchos considerasen esa afirmación como verosímil.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Bueno o buena	Con el anuncio de Mario Delgado, cada una de las “corcholatas” podrá proponer sus candidatas de casas encuestadoras para definir quién será el bueno o la buena para hacerse con la candidatura presidencial.
El Sol de México	A la Sombra	PRI	La diputada del PRI en el Congreso de la CDMX, Mónica Fernández César propuso reglamentar en todas las escuelas públicas y privadas de educación básica en la capital, el uso de dispositivos electrónicos como teléfonos celulares, tabletas electrónicas y relojes inteligentes, entre otros, al interior de las aulas y especialmente durante las clases presenciales.
El Heraldo de México	Sacapuntas	El que mucho se despiden...	Pospuso dos semanas el diputado Santiago Creel su eventual renuncia a la presidencia de San Lázaro. Pero salió con que entre el 11 y 16 de agosto tomará una decisión. Todo depende de si logra juntar las 150 mil firmas requeridas para continuar en la competencia por la candidatura presidencial del FAM.
La Razón	Rozones	TEPJF no adopta el “aguanten vara”	Fue el Tribunal Electoral el que decidió enmendar la plana a la Comisión de Quejas del INE y pedirle que vuelva a revisar si amerita conceder medidas cautelares a la aspirante del Frente por México, Xóchitl Gálvez , quien presentó una denuncia por violencia política en razón de género contra el Presidente López Obrador por diversas expresiones que este último ha hecho en sus mañaneras.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Inseguridad	El tema de la inseguridad será central en la campaña política del 2024. Es así porque el balance de la estrategia seguida este sexenio se condensa en el récord histórico de homicidios dolosos. Xóchitl Gálvez se dijo dispuesta a seguir experiencias exitosas del sexenio de Felipe Calderón. El planteamiento es riesgoso porque el secretario de Seguridad de ese sexenio, García Luna, en su momento cabeza de la Policía Federal está detenido en Nueva York esperando sentencia por sus vínculos con el crimen organizado.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

03 de agosto de 2023

El Universal	Historias de Reportero Carlos Loret	AMLO planteará el 2024 como su reelección	Si bien el proceso interno de Morena y aliados va conforme a los planes presidenciales, está siendo gris, sin que nadie le haga sombra a su corcholata favorita, y con ella navegando sin mucho problema al frente en todas las encuestas, en el proceso de la oposición, Xóchitl Gálvez ha descolocado al presidente, que ha navegado entre la persecución, la discriminación y el machismo para tratar de desacreditarla.
El Financiero	Confidencial	Disputa por colgarse la medalla	En su afán de reivindicar como suyos los “triumfos” que presume Claudia Sheinbaum (al margen de si realmente lo son), Marcelo Ebrard corre el riesgo de hacer notar las fallas de los gobiernos de la ‘izquierda’ en la capital. Y es que su equipo compartió un comparativo en el que destacan que, a 53 meses de estar al frente de la capital, en la administración de López Obrador se registraron 3 mil 251 homicidios dolosos.
Reporte Índigo	Redes de Poder	El “otro” dato de la encuesta	Durante su conferencia matutina del día de ayer, el presidente AMLO presumió una encuesta que le da 84 por ciento de aprobación entre la población, ironizando al afirmar “yo creo que está cuchareada” . A prácticamente un mes de que Morena anuncie a su coordinador para la defensa de la transformación (y a la postre candidato presidencial), la misma medición, realizada por Mendoza, Blanco y Asociados proyecta que Claudia Sheinbaum sería la elegida con el 47 por ciento de apoyo efectivo.
El Universal	Bajo Reserva	¿Y el pañuelo blanco sobre el fin de la corrupción?	Pese a que desde hace un par de años el presidente López Obrador ha sacado y agitado su pañuelo blanco en señal de que en su gobierno se acabó la corrupción, al parecer, tiene otros datos. Se sinceró y aceptó que la corrupción y la ineficiencia persisten en el Palacio Nacional.
Excélsior	Frentes Políticos	Solución a la mano	El presidente de México, AMLO, precisó que hay estados en donde los fiscales en funciones fueron nombrados por gobiernos anteriores, protegen a exgobernantes e impiden la aplicación de la justicia. Esa situación, dijo, se vive al menos en Tamaulipas, Morelos, Veracruz y Guanajuato.
El Universal	En la mira Luis Cárdenas	Con los niños, no	En nuestro país, han existido ocho versiones de los libros de texto para educación básica, creadas en 1960, 1962, 1972, 1982, 19588, 1993, 2008, 2011, 2014, 2018 y la última en 2019. Es evidente que la sociedad, la ciencia y el mundo entero han cambiado radicalmente en las últimas décadas, cosa que se ve reflejada en la historia de las ediciones.
Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	Trump-Biden, polarización eterna	En última instancia, los nuevos cargos contra Donald Trump y el empate técnico con Joe Biden son síntomas de una nación en búsqueda de su identidad política y de cómo enfrentar los desafíos del siglo XXI. El camino a seguir dependerá en gran medida de la capacidad de los líderes y de la sociedad en general para priorizar el bien común por encima de las divisiones partidistas.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**